

Des hommes d'affaires de Cuba et de l'Inde échangent leurs intérêts lors d'un forum d'affaires



La Havane, 8 août (RHC) Des hommes d'affaires de l'Inde et de Cuba ont échangé leurs intérêts mardi dans le cadre d'une nouvelle étape vers l'établissement de nouveaux partenariats dans les relations économiques et commerciales entre les deux pays.

La conférence Inde-Cuba, organisée par l'Organisation indienne du commerce économique (IETO), s'est déroulée en présence de l'ambassadeur Alejandro Simancas pour la nation caribéenne, d'Idalberto Perez, directeur général de la gestion industrielle du ministère de l'industrie, d'Edel Gomez, chef du groupe de portefeuille de l'industrie électronique, et d'autres hommes d'affaires.

La partie indienne, conduite par Asif Iqbal, président de l'IETO, a réuni au forum d'affaires de nombreux représentants d'entreprises de divers secteurs, principalement liés aux énergies renouvelables, à l'acier, aux transports et à l'exploitation minière.

Souhaitant la bienvenue à la délégation cubaine, Asif Iqbal a souligné l'importance de cet événement, qui permet de renforcer les liens commerciaux et d'identifier de nouveaux moyens d'atteindre cet objectif.

L'ambassadeur Anil Trigunayat a souligné qu'en dépit du blocus nord-américain, l'Inde a maintenu ses relations avec l'île et a contribué à l'aide au développement, à l'assistance au renforcement des capacités et à des programmes tels que la coopération technique et économique indienne (ITEC).

Sur le plan politique, nous nous en sortons très bien, mais la sphère économique a encore beaucoup de potentiel, a-t-il souligné.

Cependant, il a ajouté que malgré les événements défavorables dans le monde et la distance, nous avons connu des progrès dans ces rapports, a déclaré le diplomate indien après avoir souligné l'augmentation des liens commerciaux bilatéraux.

Pour sa part, Alejandro Simancas a mis en évidence les intérêts communs entre les deux nations dans les domaines de l'électronique, des véhicules électriques, du nickel, de l'acier et de ses alliages, comme un aspect important pour la réalisation d'affaires.

Il a également réaffirmé l'engagement du gouvernement de l'île à collaborer avec les autorités indiennes pour atteindre cet objectif.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330823-des-hommes-daffaires-de-cuba-et-de-linde-echangent-leurs-interets-lors-dun-forum-daffaires>



Radio Habana Cuba